



N

Nuestro archivo

6 años | 10 de julio de 2019

“Voy a batallar hasta el final”

Ximena Godoy ha vivido días de angustia. Su hija Catalina Álvarez desapareció hace 18 días, lo que le ha llevado junto a su familia a recorrer diversos lugares buscando respuestas y un anhelo único: encontrarla para “saber qué pasó con ella”, cuenta. La adolescente junto a Marina Cabrera (24 años) y Tanya Aciaras (14 años) están extraviadas.

13 años | 10 de julio de 2012

Gremios preocupados por el atraso de hospital

A tres años del comienzo de la construcción de la normalización del Hospital Regional de Copiapó, en los gremios de la salud surgen dudas sobre los atrasos que se han generado en la entrega de la primera de las tres etapas correspondiente a la torre de hospitalización, la que en un principio pretendía ser inaugurada en el primer semestre de este año, fecha que se extendió a julio.

15 años | 10 de julio de 2010

Eclipse solar se verá en Copiapó, Vallenar y El Salvador

Según la página web de la dirección meteorológica de Chile www.meteochile.cl, Copiapó, Vallenar y El Salvador estarán con los cielos despejados mañana para apreciar los detalles del eclipse de sol que comenzará a eso de las 16 horas. El fenómeno podrá verse en un 30 por ciento.